MON

ジュエリー、スカーフ





アルティナイ・アクマタリエワ

2010

私は経済学を専攻しました。地域マネージャーとして雇用された後、自分でビジネスをしたいと思うようになりました。

2011

生後5カ月の赤ちゃんのママだった私は、自宅で自家製のジュエリーを販売するようになりました。私はオンラインショップを開設し、大成功を収めました。赤ちゃんを抱いたまま、自宅のガレージで商品を販売していたのです。

2022

息子は今11歳ですが、すでにキルギスの高級ショッピングセンターに2つの店舗を持っています。今後、シルバーアクセサリーやスカーフを扱うオフラインショップを5店舗オープンする予定です。

最初の店舗は3平米の小さな店舗で、2014年にオープンしました。小さなビジネスで得たお金を再投資してオープンさせたことは私にとって大きな成果でした。

現在、従業員は4名になりました。来期はオンラインショップの新規開店に伴い、従業員を増やす 予定です。

私たちはシルバージュエリーと、ショール、スカーフ、帽子などの女性用アクセサリを販売しています。中国、ロシア、トルコ等を訪問し、商品の供給体制を整えました。





私は日本のジュエリーのスタイルやデザインがとても好きなので、日本のジュエリーデザイナーと協力したいです。そして、日本のハンカチの輸入にも興味があります。

日本のハンカチは、わが国では古くから女性 に喜ばれてきましたが、近年は手に入らない ので、供給を復活させたいと考えています。





